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Mesdames, Messieurs, Amis bridgeurs, 
 
L’exercice 2024-2025 s’est soldé par un gain de compte d’environ CHF 208,208.  
 
Sur le plan opérationnel, les dépenses continuent de dépasser les revenus, avec une perte 
opérationnelle de 95,290 CHF (contre une perte de 83,289 CHF l'année précédente). Ces résultats ont 
été largement compensés grâce au parrainage en cours de Pierre Zimmerman ainsi qu'à un 
retournement dans le portefeuille d'investissement, entraînant un gain de l’exercice de 70,962 CHF. La 
décision du Comité de libérer les fonds réservés pour un usage général a conduit à un gain 
extraordinaire supplémentaire de 137,246 CHF.  
 
La générosité de notre sponsor permet à la FSB de continuer à fonctionner avec une telle perte 
opérationnelle jusqu'en 2028, date à laquelle la FSB devra revoir la structure sous laquelle elle opère : 
soit en révisant les tarifs qu'elle facture à ses membres, soit en trouvant d'autres moyens de diminuer 
sa structure de coûts, sachant que beaucoup a été accompli au cours des dernières années. 
 
Il convient néanmoins de noter que certains montants figurant dans les états financiers sont sujets à 
caution, compte tenu du manque de clarté concernant certains aspects de l'accord avec notre sponsor, 
actuellement en cours de renégociation. Les états financiers ont été préparés de bonne foi sur la base 
d'une compréhension générale, mais n'ont pu être pleinement concluants pour nos réviseurs pour cette 
raison. Nous attendons des éclaircissements de notre président dans l'intervalle. L'incertitude concerne 
principalement le calendrier de réception du montant annuel du parrainage (ce qui pourrait affecter le 
montant Débiteurs dans le Bilan et le montant Sponsoring dans les Recettes et Dépenses). 
 
Jean-Jacques Dousse a informé le Comité de sa décision de démissionner de son poste de reviseur 
avec effet immédiat et nous le remercions pour les années de contributions. Sa place sera reprise par 
Marlyse Blatter Burger si vous l’élisez. George Hashimoto a aussi informé le Comité que 2026 sera sa 
dernière année. Nous sommes à la recherche de volontaires pour le remplacer et avons déjà trois 
candidats potentiels. 
 
Pour l’année, je remercie nos deux réviseurs, Jean-Jacques et George pour leur travail extraordinaire. 
 

 
Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Bridge-Freunde! 
 
Das Geschäftsjahr 2024-2025 schloss mit einem Gewinn auf dem Konto von rund 208,208 CHF ab. 
 
Auf operativer Ebene überstiegen die Ausgaben weiterhin die Einnahmen, mit einem operativen 
Verlust von 95,290 CHF (gegenüber einem Verlust von 83,289 CHF im Vorjahr). Diese Ergebnisse 
wurden durch das laufende Sponsoring von Pierre Zimmerman sowie durch einen Turnaround im 
Investitionsportfolio, der zu einem Jahresgewinn von 70,962 CHF führte, mehr als ausgeglichen. Die 
Entscheidung des Vorstands, die für die allgemeine Verwendung reservierten Mittel freizugeben, 
führte zu einem zusätzlichen ausserordentlichen Gewinn von 137,246 CHF. 
 
Die Grosszügigkeit unseres Sponsors ermöglicht es der FSB, mit einem solchen operativen Verlust 
bis 2028 weiterzuarbeiten. Bis dahin muss die FSB die Struktur, unter der sie operiert, überprüfen: 
entweder durch eine Anpassung der Gebühren, die sie ihren Mitgliedern in Rechnung stellt, oder 
durch die Suche nach anderen Möglichkeiten, ihre Kostenstruktur zu senken, wobei zu beachten ist, 
dass in den letzten Jahren viel erreicht wurde. 
 
Es ist jedoch anzumerken, dass einige Beträge im Jahresabschluss aufgrund der Unklarheit über 
bestimmte Aspekte der Vereinbarung mit unserem Sponsor, die derzeit neu verhandelt wird, fraglich 
sind. Der Jahresabschluss wurde in gutem Glauben auf der Grundlage eines allgemeinen 
Verständnisses erstellt, konnte aber aus diesem Grund für unsere Prüfer nicht vollständig schlüssig 
sein. Wir erwarten in der Zwischenzeit eine Klarstellung von unserem Vorsitzenden. Die Ungewissheit 
betrifft vor allem den Zeitpunkt des Eingangs des jährlichen Sponsoringbetrags (was sich auf den 



Debitorenbetrag in der Bilanz und den Sponsoringbetrag in den Einnahmen und Ausgaben auswirken 
könnte). 
 
Jean-Jacques Dousse informierte den Vorstand über seine Entscheidung, mit sofortiger Wirkung von 
seinem Amt als Revisor zurückzutreten, und wir danken ihm für seine jahrelangen Verdienste. Seine 
Stelle wird von Marlyse Blatter Burger übernommen, wenn Sie sie wählen. George Hashimoto 
informierte den Vorstand auch darüber, dass 2026 sein letztes Jahr sein wird. Wir sind auf der Suche 
nach Freiwilligen, die ihn ersetzen könnten, und haben bereits drei potenzielle Kandidaten. 
 
Für das Jahr danke ich unseren beiden Revisoren, Jean-Jacques und George, für ihre 
ausserordentliche Arbeit. 


